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ANNO SCOLASTICO 2023/2024

VERBALE N°1 DEL COLLEGIO DOCENTI UNITARIO

DEL 11 SETTEMBRE 2023

In data 11 Settembre 2023, alle ore 08,30, presso l'Auditorium della sezione Orafi dell'ISIS Margaritone, si

è riunito il Collegio dei Docenti unitario perdiscutere il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione del Verbale delle sedute precedenti.

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

3. Approvazione Progetti PON: Laboratorio didattico ecosostenibile, green, innovativo -ASSE

5

4. Progetto Accoglienza nelle classi prime.

5. Calendario degli impegni.

6. Varie ed eventuali.

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico, prof. Roberto Santi e funge da segretario la prof.ssa Silvia

Bennati. Il Dirigente Scolastico, constatato il numero legale dei partecipanti di ogni sede, dichiara

validamente costituita la seduta. Si apre la discussione all'ordine del giorno.

I . Approvazione del Verbale della seduta precedente.

Il Dirigente chiede al Collegio di votare l'approvazione del Verbale delle sedute precedenti, redatte

dalla prof.ssa Silvia Bennati e regolarmente pubblicate sul sito della scuola. Il Collegio dei Docenti

approva all'unanimità il Verbale delle sedute precedenti.
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2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico.

Il Dirigente saluta tutti i Docenti dicendo che il nuovo anno scolastico inizia con un aumento del

numero di iscritti nelle varie classi rispetto al numero di iscritti effettuati a Marzo. Si è passati da

130 a 200 iscritti, ciò comporta una difficoltà nell'organizzazione e nella gestione delle classi sia

nelle attività didattiche in aula sia in laboratorio e ha comportato la disarticolazione di alcune classi

esaurendo le cattedre di potenziamento

Vi sono difficoltà nel redigere l'orario e la priorità sarà data ai laboratori e alle palestre per

consentirne l'uso da parte di una classe alla volta. Alla luce di ciò, il Dirigente esprime una

difficoltà nel venire incontro a tutte le richieste e afferma che terrà conto solo della richiesta del

giorno libero espresso nella desiderata. Per la presenza di un organico quasi stabile fin dalla prima

settimana si partirà con orario formato 5/4 unità didattiche: dal lunedì al giovedì 8.10-12.50 e

venerdì e sabato 8.10-11.56. L'orario verrà pubblicato nel sito istituzionale il 14 settembre. Si

prevede inoltre, per la sede Vasari due intervalli mentre per le altre sedi un intervallo solo per

motivi organizzativi.

Il Dirigente, inoltre, ricorda di rispettare in modo scrupoloso il regolamento di Istituto, scaricabile

direttamente dal sito istituzionale.

3. Approvazione Progetti PON: Laboratorio didattico ecosostenibile, green, innovativo -ASSE

5
Dopo una breve descrizione, il DS chiede l'approvazione del Progetto PON: Laboratorio didattico

ecosostenibile, green, innovativo - ASSE 5. Il Collegio approva all'unanimità. Delibera n° 1

Al termine dell'intervento del DS, esplicativo nella descrizione del Boeing, si prende atto che

nessun docente in organico nella Scuola è in grado di formare i docenti per la simulazione BOIG

767, pertanto verrà fatta un'indagine con avviso presso le scuole vicinorie al fine di reperire un

esperto esterno.

4. Progetto Accoglienza nelle classi prime.

Il Dirigente comunica che il progetto accoglienza nelle classi pnme della Sede Vasari verrà

organizzato dalla prof.ssa Borriello, la quale curerà durante l'anno scolastico anche il percorso OSS.

Per la Sede Centrale l'accoglienza verrà curata dal Prof. Bonet. In entrambe le sedi i docenti

individuati si avvarranno dell'aiuto della Vicepresidenza per accogliere nel migliore dei modi le

classi prime. Per la Sede Orafi l'accoglienza sarà curata dalla Prof.ssa De Giudici Laura.

5. Calendario degli impegni.
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Il Dirigente comunica che il calendario degli impegni, elaborato dall'Ufficio di Presidenza, verrà

pubblicato a breve nel sito della scuola.

6. Varie ed eventuali.

Il DS chiede l'approvazione dei percorsi IeFP presenti in tutte le sedi. Il collegio approva Delibera 2

Il DS comunica che il corso serale partirà il 25 settembre prossimo.

Chiede la parola la prof.ssa Maggio per esprimere la necessità di strutturare il laboratorio

Aereonautico con determinati strumentazioni, come piegatrici, trapano a colonna. Il DS risponde

che tali attrezzature sono presenti nel laboratorio meccanico in Sede Centrale e quindi potrebbero

essere organizzate delle attività direttamente in tale laboratorio.

Prende la parola la prof.ssa Vitiello per chiedere spiegazioni sull'organizzazione delle attività

previste dal Ministero relative al Portfolio degli studenti e alla definizione delle figure di

tutor/orientatore. Il DS rimanda al prossimo incontro per la definizione di questi aspetti.

Non essendo emersi altri argomenti di discussione, la seduta viene sciolta alle ore 10.00.

Il Segretario

Prof.ssa Silvia
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